

Ehrungsveranstaltung des Sportabzeichen-Schulwettbewerbs
2010/2011 am 25.11.2011 in Hannover

Am Freitag den 25.11.2011 sind Frau Spoors, Mama und ich mit dem Auto nach Hannover zu der Ehrung des Landessportbundes gefahren. Zuerst gab es ein Frühstück, und eine kleine Jazzmusikergruppe bestehend aus Kontrabass, E-Gitarre und Trompete hat uns begrüßt. Als es losging, spielte kurz noch einmal die Trompete und sorgte für Aufmerksamkeit. Der Moderator namens Andreas Lindemeier bat den Magier Paul Nathan auf die Bühne. Paul Nathan



zauberte und unterhielt die Zuschauer. Dann kam die Gruppe der Grundschulen unter 100 Schülern und Schülerinnen. Es wurden zehn Schulen geehrt und sieben Schulen hatten 100%. In der Grundschule Halchter erreichten alle Schüler der 3./4. Klasse das

Sportabzeichen. Wir haben 400 Euro und einen schönen Pokal aus Glas gewonnen. Es wurden noch weitere Grund-, Haupt-, Real-, Förderschulen und Gymnasien geehrt.

Zwischendurch waren auch Sporthocker im Programm. Drei Jungen haben zu einer „coolen“ Musik mit dem Hocker getanzt.



Gegen Ende der Veranstaltung jonglierte der 16-jährige Thomas



Janke mit Keulen, Bällen und Ringen. Und zum Schluss kam das lustige Duo Manducas und zeigte akrobatische Kunststücke.



Als wir aus dem Saal gingen, war ein Nudelbuffet aufgebaut. Wir fanden es lecker. Der Ausflug war SUPER.

GESCHRIEBEN VON MATTIS